

ご意見・ご要望をお寄せください

日本共産党 区議会報告

発行:日本共産党品川区議団

2010年12月号 発行責任者:宮崎 克俊
TEL.5742-6818(直通) FAX.3778-3088

ホームページ [共産党 品川](#) 検索

中延・南品川につづき 東品川に3園目の認可保育園が実現 来年4月開設へ急ピッチ



保育園増設の請願署名を集める新婦人品川支部の方々

区民の声が
区政動かす

八潮(来年5月開設)に続く新たな特養ホームが実現!

区長選後の区議会で、八潮に続く新たな特養ホームの計画が発表されました。場所は小中一貫校開設により空くことになる杜松小学校。2000年4月、西大井に建設以降「特養ホームの整備は終了」とのべてきた品川区が一転、増設に切り替えてから2か所目の特養ホームです。

増設を実現させたのは、8年間で15回にわたり繰り返し取り組まれた請願署名運動です。署名は累計で3万筆を超えるました。共産党も議会で深刻な介護の実態を示し、「大規模な施設にこだわっていたら間に合わない。小規模でも必要な数を早く」と繰り返し論戦。区長選でも争点になり、増設が実現しました。

今回の計画はさらなる増設への一步ですが、実現は4年後。しかも、10年間の長期計画には増設の具体的な計画はありません。品川区には入所待機者が8月時点で595人。八潮に特養ホームができるても整備率は23区で18番目。いつまでに何か所、何人分増設するのか早急な計画の具体化が必要です。引き続き力を合わせましょう。

杜松小跡施設(豊町4)への特養ホームなどの計画概要

- ◆高齢者施設:特養ホーム、認知症グループホーム、介護予防拠点
- ◆避難所機能。集会所、体育館、校庭は地域利用に
- ◆2013年4月工事着工、2014年10月開設

東品川3丁目のオフィスビル空きフロアに私立認可保育園(定員82人)が開設されましたが、明らかになりました。来年4月開設は中延(同90人)、南品川(同99人)につづき3園目。急ピッチで準備中です。

今年4月、認可保育園に入れなかつた子どもは487人。フルタイム共働きは47人で、うち34人が育儿休暇明け。仕事を辞めた母親もいた異常事態です。不況で子どもを預けて働きたい母親が増えているうえ、

品川区は来年の入園希望を「今年と同程度かそれ以上」と予想しており、3園(定員計271人)の開設でも足りないのは明らか。今からでも急げば来年4月の

開設は可能です。共産党は、来年4月は保育園に入れない子どもを一人もつくらないよう緊急増設と、この間の「詰め込み」を解消する抜本的な認可保育園増設を求

めています。認可保育園の増設運動をしてきた新日本婦人の会の武田よね子さんは「仲間に呼びかけて、引き続き運動したい」と張り切っています。

自民・公明・民主ら区長の与党も認可保育園増設の請願に反対してきました。

こうしたなか、認可保育園3園開設は住民運動と共に深刻です。

ところが、浜野区長は「認

みんなが入れるよう増設さらに急いで!

日本共産党

えーっ! ひどい!! 学校の校庭が 「時間貸し駐車場」に

第一日野小跡地(西五反田6)の校庭が9月から(株)TOCに貸し付けられ、時間貸し駐車場になっています。さらに、TOCビル建替えの10年間は、校舎や体育館も壊して全面的に駐車場として貸し付けます。

ところが、TOCはいつから建替えるのか決まっていません。五反田地域は再開発マンションの急増で区も認める「保育園激戦区」。第一日野小跡の敷地にはそのまま保育園として活用できる旧幼稚園舎もあります。特養ホームや公園の希望も多く寄せられているのに、一企業の都合を優先するのは理解できません。



校庭が駐車場に